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Привет всем!  

Вот и наступило долгожданное лето. 

Пары закончились, сессия позади. Уже 

можно смело отложить учебники и наконец-

то выспаться. Поздравляю всех с 

завершением учебного года и успешной 

сдачей сессии. Надеюсь, каждому из вас 

удастся провести лето продуктивно и, 

конечно, хорошо отдохнуть.  

Я больше не студентка, поэтому сейчас, 

глядя на выпускников, не могу избавиться от 

ностальгии по университету и ушедшему 

студенчеству. Поэтому хочу пожелать нынешним студентам ценить это 

прекрасное время, получать удовольствие от учебы и наслаждаться 

каждым днем университетской жизни. А выпускникам этого года – 

успехов во всех начинаниях, профессионального развития, удачного 

старта, и помните, что наша профессия самая лучшая! 

 

Валерия Повшок, главный редактор  
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Привет, дорогие читатели! Специально для Вас мы 

собрали топ самых интересных событий, которые 

происходили на факультете последние пару месяцев. 

     У нас появился очередной повод 

для гордости, ведь команда нашего 

факультета вошла в десятку 

сильнейших на VI Всероссийской 

студенческой фармацевтической 

олимпиаде, которая проходила в  

Нижнем  Новгороде с 29 по 31 января. 

Наш факультет представляли студенты 

5 курса Курпик Екатерина, Акуневич 

Анастасия, Зущик Павел, Гермацкий 

Сергей и студентка 4 курса Шабловская Елизавета. Руководитель команды - 

Яранцева Наталья Дмитриевна, кандидат фармацевтических наук, доцент, 

заведующая кафедрой фармацевтической химии. 

*** 
Студентка 5 курса Акуневич 

Анастасия стала участницей выездного 

научного лагеря «ТаленаVita», где ребята 

разрабатывали проекты, направленные на 

лечение, выявление и профилактику 

раковых заболеваний. Впереди детальная 

проработка проектов, выступление на 

конференциях и стажировки в лучших 

лабораториях Беларуси. Важно, чтобы в определённый момент теория стала 

практикой, и возможно, разработка кого-то из студентов станет тем самым 

лекарственным средством, которое навсегда вычеркнет онкологические 

заболевания из списка смертельных. 
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*** 
В преддверии II Европейских игр 2019 11 февраля было организовано 

собрание со студентами-волонтерами. Основной вопрос, который был рассмотрен 

на собрании, это ознакомление студентов с Кодексом Волонтера II Европейских 

Игр. Здесь особое внимание было уделено правилам поведения во время работы. 

Помимо стандартных указаний 

необходимо соблюдать правила 

техники безопасности, не 

употреблять алкоголь, табачные 

и наркотические изделия. 

Организаторы собраний напом-

нили волонтерам о том, что все 

они приравниваются к органи-

заторам, являются брендом Игр и 

лицом страны.  

*** 

    И снова, так полюбившаяся всем, 

команда КВН «Аптека №6»! 21 февраля 

команде удалось пробиться в ¼ финала, а 

совсем недавно команда занята 3 место в 

этапе ¼ финала открытого областного 

турнира команд КВН «Технолига» в 

городе Витебске, чем и обеспечили себе 

путёвку в ½ финала. Болеем всем 

факультетом и сердечно поздравляем! 

*** 
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Доброй традицией стало прове-

дение производственных собраний на 

факультете. И этот раз не стал 

исключением. Огласили результаты 

зимней сессии, подвели итоги конкурса 

на лучшую студенческую группу (с 

пирогами!) и обсудили насущные 

вопросы. Продуктивно, весело, а лучшим 

группам ещё и вкусно!  

*** 
Студенчество, к сожалению, не 

длится вечно, поэтому 28 февраля в 

актовом зале Белорусско-

го государственного медицинского 

университета, в торжественной 

обстановке состоялся 3-ий выпуск 

провизоров заочного отделения 

фармацевтического факультета. Под 

аплодисменты 41 вчерашний 

студент получил долгожданный диплом 

из рук первого проректора. 

*** 
 Преподаватель кафедры фарма-

цевтической технологии Ковтун Юлия 

Владимировна организовала проведение 

кураторского часа на тему: «О хлебе 

насущном». Мероприятие проводилось в 

форме исторического экскурса, а также с 

использованием информационных 
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возможностей дисциплины «Аптечная технология лекарственных средств» в связи 

с возможностью реализации преемственности в отношении составления 

технологических рецептурных схем. Студенты высоко оценили дегустацию 

хлебобулочных изделий как этап данного мероприятия.  

                                            *** 
      Для некоторых студентов в 

марте появилась возможность внести 

реальный вклад в спасение людей, 

ведь именно 14 марта студенты 2-4 

курсов фармацевтического факульт-

ета, приняли участие в акции «Дни 

безвозмездного донорства» в 

учреждении образования «Белорус-

ский государственный медицинский 

университет».  

*** 
 12-15 марта в рамках недели, 

посвященной празднованию 25-

летия Конституции Республики 

Беларусь и становления института 

президентства в учебных группах 

фармацевтического факультета 

преподавателями кафедры меди-

цинской и биологической физики 

были организованы и прове-

дены тематические часы на тему: 

«Закон, по которому жить». 

*** 

7 



8 
 

Весна-а-а… все цветёт и 

пахнет. Самое время для проведения 

праздника красоты! В Белорусском 

государственном медицинском уни-

верситете завершился конкурс 

красоты «Мисс БГМУ - 2019». 

Корону первой вице-мисс БГМУ 

получила студентка фармацев-

тического факультета Алина 

Никитина. Наши корреспонденты 

взяли интервью у Алины  - мисс стиль 

БГМУ (подробности читайте далее).  

*** 

Наши студенты не только 

отлично учатся, но и успевают 

культурно просвещаться. 

Например, студенты 8303 и 

8304 групп с кураторами 

Божковой Полиной Андреевной 

и Лишай Анастасией 

Викторовной (кафедра 

фармацевтической химии) 

посетили выставку всемирно 

известного художественного 

коллектива «Slavs&Tatars», которые исследуют ритуалы, языки и идентичности 

пост-социалистического региона.  

*** 
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 С 17 по 19 апреля прошла 

ежегодная 73-я студенческая 

конференция «Актуальные проблемы 

современной медицины и фармации 

2019», которая ежегодно собирает 

десятки талантливых студентов и 

молодых ученых. Конференция – это 

прекрасная возможность проявить себя 

в качестве исследователя, найти 

единомышленников, обменяться опы-

том и получить навыки публичного выступления. Студенты фармацевтического 

факультета принимают активное участие в конференции. И жюри всегда отмечает 

хорошее качество докладов и подготовки к выступлению студентов-фармацевтов.                                  

*** 

 И ещё один повод для гордости! 

22-23 апреля 2019 года в рамках 

мероприятий, посвящённых 100-летию 

Санкт-Петербургского химико-фарма-

цевтического университета проходила 

IX Всероссийская научная конфе-

ренция студентов и аспирантов с 

международным участием «Молодая 

фармация — потенциал будущего». В 

ней приняла участие студентка 5 курса 

фармацевтического факультета Акуневич Анастасия Александровна с устным 

докладом «Перспективы применения Fowlpox вируса в иммунотерапии 

опухолевых заболеваний». Студентка получила приз от группы компаний «Р-

Фарм» и возможность пройти 30-дневную стажировку на заводе активных 

фармацевтических субстанций «Фармославль» в г. Ростов.  
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*** 

Немного культурных новостей. Преподаватели кафедры фармацевтической 

технологии Игнатович Лана Владимировна и Ковтун Юлия Владимировна со 

студентами 19 апреля посетили спектакль «Богатые невесты» в Белорусском 

государственном молодежном театре. 

Эта постановка одноименной пьесы 

великого русского драматурга и 

реформатора театра А.Н. 

Островского. Режиссер спектакля 

Светлана Науменко. Студенты 

высоко   оценили современную 

постановку с элементами 

молодежной культуры. В 

произведении поднимались вопросы 

нравственности, культуры поведения.  

*** 
  3 мая кафедрой медицинской 

и биологической физики совместно с 

деканатами лечебного и фармацевтического 

факультетов была организована лекция 

профессора Республиканского инсти-

тута высшей школы, главного научного со-

трудника института физики НАН Беларуси, 

доктора физико-математических наук, 

Толкачева Евгения Аркадьевича на тему 

«Искусственный интеллект: роботы против 

или за человека».  

Надежда Ситковская 
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Фармацевтический факультет – это кладезь умных, 

талантливых и одаренных ребят с непреодолимым рвением к 

познанию всего нового и интересного, активно занимающихся 

научной и общественной деятельностью. Некоторые из них 

успели отличиться еще на этапе централизованного 

тестирования, показав свои незаурядные способности, усердие, 

стремление и трудолюбие, и набрав максимальное количество 

баллов на вступительных испытаниях. В рамках программы 

«Добрай раніцы, Беларусь!» на телеканале «Беларусь-1» были 

сняты видеоролики о студентах нашего факультета, 

набравших 100 баллов на ЦТ по различным предметам. 

Ольга Сечко (100 баллов по химии) 

- Расскажите, кем Вы мечтали быть в детстве? Почему решили 

поступать в медицинский университет? 

- В детстве я мечтала быть 

певицей или актрисой. Поэтому с 5-

ти лет я пою в заслуженном 

коллективе Республики Беларусь 

«Буслік», закончила музыкальную 

школу по классу гитара и 

фортепиано. В то же время в моей 

семье есть три врача и три провизора, 

так что я достаточно рано поняла, что 

Белорусский государственный 

медицинский университет – это мой 

родной университет. 
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- Как Вам удалось набрать такое большое количество баллов на 

централизованном тестировании по химии?  

- В 7 классе у нас с коллективом было много концертов, и я пропустила 

достаточно большое количество занятий по химии. В какой-то момент я поняла, 

что отстаю по программе, поэтому решила самостоятельно изучить пропущенный 

материал. Тогда я поняла, что после математики, химия - мой второй любимый 

предмет. В 9 классе я поступила в 

Лицей №2 в класс с химико-

биологическим профилем, еще я 

ходила на все дополнительные 

занятия.  У меня была цель: сдать 

все предметы выше, чем на 90 

баллов. Где-то на третьем этапе 

репетиционного тестирования я 

поняла, что химию могу сдать и 

на 100 баллов.  

 

- Переживали ли Вы накануне ЦТ?  Уверены были в своих силах? 

- В ночь перед ЦТ я спала и не пила никаких успокоительных. Я помню, что 

все ЦТ решила за 45 минут, потом представила, что вижу его в первый раз, решила 

по второму кругу и сравнила ответы. Когда вышла из кабинета, была уверена во 

всех своих ответах.  

- Что Вы ощущали, когда увидели заветные баллы? 

- Никогда не забуду момент, когда увидела, что по химии набрала 100 баллов. 

Я пищала и кричала от счастья. 

- Какие перспективы развития медицины и фармации Вы видите в 

будущем? 

- В медицине есть много интересных тем, которые на сегодняшний день еще 

не исследованы. Думаю, впереди нас ждет много открытий. Лично я 

заинтересована в фармацевтической разработке лекарственных средств, в 

частности назальных лекарственных форм. 
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Виктория Терлецкая (100 баллов по белорусскому языку) 

- Кем Вы мечтали быть в детстве? Почему решили поступать в 

медицинский университет и именно на фармацевтический факультет? 

- В детстве я хотела быть феей, но потом я 

подросла и поняла, что волшебство творят не феи, 

а обыкновенные люди, и, чтобы стать 

волшебником, не обязательно иметь волшебную 

палочку. Поэтому медицина, поэтому 

фармацевтический факультет.  

- Как готовились к ЦТ и как удалось 

набрать такое большое количество баллов? 

- Подготовка к поступлению в БГМУ началась 

в 9 классе. Репетиторов у меня не было, готовилась 

в школе на занятиях, но в основном - дома. 

Белорусским языком я занималась с 

преподавателем с 5-ого класса, тогда же стала 

ездить на олимпиады. В 9,10 и 11 классах у меня 

был диплом первой степени на республиканском 

этапе олимпиады по белорусскому языку, а он дает 

право получить 100 баллов без сдачи самого ЦТ. 

- Волновались ли перед сдачей ЦТ?  

- За вечер до ЦТ волновала неизвестность, насчет знаний я была спокойна, 

потому что все повторила. Когда увидела задания по биологии, то поняла, что они 

могли быть и намного сложнее. И после биологии мне было очень спокойно.  

- Чем было обусловленно Ваше стремление набрать столь большое 

количество баллов? 

- Мои баллы помогли мне тем, что я поступила туда, куда хотела. Тем самым 

понемногу осуществляется моя мечта, может быть, немного нереальная: я хочу 

разработать лекарство для своего брата, т.к. он неизлечимо болен. И я очень 

надеюсь, что это получится. Главное – немного усердия и немного волшебства.  
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Каролина Карчевская (100 баллов по биологии) 
- Расскажите, кем Вы хотели быть в детстве? Почему выбор пал на 

медицинский университет?  

- С детства я хотела стать либо педагогом, либо 

поступить в университет культуры и искусств. Но 

уже с 5 класса я начала осознавать, что этот выбор 

значительно повлияет на мою дальнейшую жизнь. И 

где-то в это же время я решила, что заниматься буду 

именно медициной. На мой выбор повлияло то, что я 

любила химию и биологию. Меня очень давно 

интересовало строение тела человека, как протекают 

различные процессы в организме.  

- Каким образом готовились к 

централизованному тестированию? 

 - К ЦТ по биологии я начала готовиться 

где-то за год до поступления. Первые полгода я 

была расслаблена, думала, что у меня еще много 

времени. Самая усердная подготовка пришлась 

на последние три недели. Я сидела над 

учебниками с восьми до восьми, читала, решала. 

Готовилась я сама, только месяц ходила к 

репетитору, чтобы разобрать задачи. 

- Сильно переживали накануне?  

- Не могу сказать, что перед ЦТ я сильно 

волновалась, понимала, что это ничего хорошего не даст.  

  - Что Вы ощущали, когда узнали о своих результатах? Много ли значили 

для Вас полученные баллы? 

- Очень хотелось поскорее узнать результаты. Когда я увидела свои 100 баллов 

– безумно обрадовалась. Появилась надежда, что удастся пройти на бюджет. 

Полученные результаты значили для меня очень много. Я добилась своей цели: 

поступила туда, куда хотела. 
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Виктория Лавшук (100 баллов по русскому языку)  

- Кем Вы мечтали стать в детстве? Что повлияло на выбор специальности 

провизора? 

- В детстве я мечтала стать учителем, так 

как родилась в семье учителей: папа - учитель 

математики, мама - учитель русского языка и 

литературы. Я видела, как они работают, и 

мне тоже хотелось быть учителем. Но в какой-

то момент я поняла, что хочу не просто учить 

детей. Я решила, что могу стать провизором и 

помогать людям. Поэтому после 9 класса, 

когда нужно было определяться с 

профильными предметами, я знала, что мне 

нужно поступать именно в Белорусский 

государственный медицинский университет. В 

этом плане мне очень помогли родители: они 

рассказали, что есть такая специальность, и что она может мне понравиться.  

- Расскажите, откуда такая любовь к русскому языку и как Вам удалось 

получить такой высокий результат на ЦТ по данному предмету? 

- Эта любовь у меня с детства, ее привила мама. 

Готовиться к олимпиадам по русскому языку мне помогала 

моя учительница Кравченко Наталья Ивановна, с которой 

мы участвовали в 20-ти различных олимпиадах: от ре-

гиональных – районные и областные, до республиканской 

и международной. К республиканской олимпиаде по 

русскому языку и литературе я шла целенаправленно, 

начиная с 6 класса, когда начала усиленно заниматься 

русским языком. До победы на ней я сдавала 

репетиционное тестирование. И мне удалось получить там 

100 баллов.  
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- Что Вы почувствовали, когда узнали результаты олимпиады? Какие 

привилегии дала Вам победа? 

- Результаты я узнала на следующий день, после проведения всех туров. Я 

была просто счастлива, потому что к этой цели шла с самого начала. Это 

непередаваемые эмоции. Я сразу же позвонила всем своим родным. Они меня 

поздравляли. Позже я узнала, что благодаря олимпиаде я также сдала 

стипендиатом Президентского фонда поддержки одаренной молодежи. Еще она 

дала мне заветные 100 баллов, которые стали хорошим подспорьем для 

поступления в Белорусский государственный медицинский университет. Когда у 

меня что-то не получается, я вспоминаю, сколько всего уже было пройдено: 

олимпиад, различных конкурсов и заданий, – это дает мне силы для дальнейшего 

развития. Я понимаю, что нужно приложить максимум усилий и все получится.  

Анастасия Пирштук 
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В настоящий момент волонтёры II Европейских игр 2019 

усердно работают над повторением материала за весь 

учебный курс и уже сдают экзамены! Давайте узнаем, каково 

быть волонтёром и насколько легко таким ребятам даётся 

досрочная сессия. 

Полина (фармацевтический факультет) 

«Волонтёрство – это общение с людьми, возможность научиться выходить из 

стрессовых ситуаций, успешно работать в команде, и, что очень приятно, 

бесплатный проезд! (Смеётся) О минусах говорить рано: само мероприятие ещё не 

началось. Мне давно хотелось попробовать себя в качестве волонтёра, но как-то не 

находилось такой возможности, а сейчас она 

появилась – очень неожиданная и очень 

классная – и я могу быть уверена, что большая 

команда волонтёров окажется дружной, 

понимающей и отзывчивой. Знаете, насчёт 

ранней сессии – это не плюс и не минус – это 

тяжело. Иногда сталкиваешься с таким 

мнением: "Я не пошёл в волонтёры, потому что 

мне учёба дороже", – сразу становится обидно 

и неприятно, потому что мне так же, как и 

многим волонтёрам, учёба очень важна. С 

другой стороны, это опыт в планировании 

времени и самоподготовке, что является очень 

важным навыком для будущего. И все-таки 

здорово будет посвятить конец мая и июнь 

своим хобби!» 
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Олег (лечебный факультет) 

«Первый порыв был просто из любопытства: мне 

захотелось узнать, что это. Да и к тому же, многие мои 

друзья уже пополнили списки волонтёров на тот момент, 

поэтому я решился. И не пожалел! Сейчас мне нравится 

то, что происходит: наша подготовка, тренинги, 

различные обучающие тесты по английскому (МГЛУ 

подготовил для нас отдельную электронную базу, где 

можно проходить общие тесты и тесты по 

определенному направлению), общие модули, откуда я 

узнал очень много новой информации. В общем, это 

держит меня в тонусе, благодаря многозадачности я 

успеваю больше, а движение – это жизнь!» 

 

Надежда (фармацевтический факультет) 

«Честно говоря, я не знаю, что заставило меня 

стать волонтёром. Когда речь зашла о волонтёрстве, 

я подумала: а почему бы и нет? Досрочная сессия – 

это разумно, т.к. во время самих Игр сдавать 

экзамены было бы крайне неудобно. Хотелось бы 

поблагодарить преподавателей, которые посо-

действовали нам в переносе занятий, успевали 

объяснить три лекции за одну, тратили своё личное 

время, чтобы принять у нас зачёты. Времени на 

подготовку было совсем мало, многие темы 

пришлось изучать самостоятельно, и, скажем так, это 

непросто». 
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Никита (фармацевтический факультет) 

«Волонтёром решил стать, потому что для меня это: 

досрочная сессия, повышение уровня английского, 

развитие коммуникационных навыков, новые знакомства 

и новые друзья. Сессия у нас уже началась, и пока всё 

проходит хорошо. А ещё мне очень по душе наше 

обучение волонтёрству. Тренинги проходят довольно 

интересно – в виде занятий. Обстановка хорошая, 

дружеская. Единственный минус: о тренингах преду-

преждают очень поздно и часто приходится кардинально 

перекраивать свои планы». 

Елизавета (фармацевтический факультет) 

«Я решила стать волонтёром из-за желания 

попробовать что-то новое, принять участие в орга-

низации такого масштабного мероприятия; это хороший 

способ завести новые знакомства и подтянуть разго-

ворный английский. Что для меня быть волонтёром? Я 

ещё не волонтёр и опыта, к сожалению, не имею, чтобы 

ответить на этот вопрос. Но в голове уже действительно 

сложился некий образ героя по имени Волонтёр: он 

всегда придет к тебе на помощь, он очень ответс-

твенный, он всё знает (и как только мы сможем держать столько информации в 

голове?!), он всегда опрятен и вежлив, баланс между работой и отдыхом, он всё 

успевает, у него много друзей и он гордится тем, что его зовут Волонтёр! 

(Смущённо улыбается) К досрочной сессии отношусь спокойно. Для подготовки к 

экзаменам есть почти две недели времени, ровно столько же, сколько и во время 

обычной сессии. Я очень рада, что закончу семестр на 6 недель раньше». 

Арина Жогальская 
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Вот и подходит к концу учебный год. За это время 

произошло много увлекательных и захватывающих событий в 

жизни каждого первокурсника. Для ребят этот год – новый 

жизненный этап, когда важно задать темп и освоиться с 

университетскими правилами и законами. Чтобы узнать 

впечатления, мы взяли интервью у некоторых ребят-

первокурсников. 

Как прошел ваш первый курс? Что запомнилось больше всего? 

Катя И., студентка группы 8105 

Первый год учебы в 

университете для меня был очень 

насыщенным. Поначалу я 

волновалась, что не смогу найти 

общих интересов с ребятами и ни с 

кем не подружусь. Но, когда я 

летом приехала на общее собрание, 

стало понятно, что учиться будет 

интересно, т.к. собрался веселый и 

забавный коллектив. Из самых 

запоминающихся моментов могу 

выделить День первокурсника, 

когда при подготовке к выступлению мы с ребятами провели много времени 

вместе и подружились. Репетиции подарили нам свои «местные» шутки и веселые 

истории».  

Дана Т., студентка группы 8101 

«Как ни странно, первый курс прошел довольно быстро: новые эмоции, 

знакомства, новая жизнь. Медицинский университет - это непросто, иногда 

приходится лишаться сна, но никто не говорил, что будет легко. Но, мне кажется, 
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тут большую роль играет среда, в которой ты проводишь время, твоя группа. А на 

вопрос: «Что запомнилось больше всего?» - сложно ответить однозначно, т.к.  

почти каждый день происходят какие-то новые события». 

Столкнулись ли вы с какими-то сложностями во время учебы 

на 1 курсе? Как вы их преодолевали? 

Катя 

«Сложности возникли, можно сказать, с самого начала. Сразу началось 

введение большого количества нового материала. Такого не было в школе. Но со 

временем ко всему привыкаешь, важно не расслабляться, решать проблемы по 

мере их поступления и не отчаиваться, ведь трудные дни бывают у всех!» 

Дана 

«Как таковых сложностей не припоминаю, но если они и 

были, то всегда находился тот, кто помогал нам их 

решать. В нашем университете люди отзывчивые, 

поэтому всегда можно обратиться к группе, 

преподавателю, сходить в деканат. Они не откажут, 

постараются помочь, дадут совет. Главное не бояться 

подходить, спрашивать и просить о помощи».  

Уже прошла ваша первая сессия, какие 

впечатления у вас остались после нее? 

Катя 

«Первая сессия прошла довольно хорошо, хотя перед ней было много 

волнения. Я часто задавалась вопросом: «Что будет, если я не сдам?» Но за неделю 

я начала готовиться и сдала. Мое главное правило – не зацикливаться только на 

учебе. Даже если на носу сессия, нужно гулять на свежем воздухе, хорошо 

питаться (орехи отлично подойдут как помощь мозгу в эти трудные дни) и 

высыпаться – на свежую голову материал усваивается лучше. В день экзамена все 

боялись, но из кабинета выходили с облегчением, с видом счастливого человека». 
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Дана 

«Первая сессия прошла гладко (у меня был 

полуавтомат), поэтому на экзамен шла спокойно и не 

чувствовала какого-то стресса. Но чтобы его избежать, 

есть пару «лайфхаков», которыми пользуются многие 

студенты. Во-первых, необходимо чередовать учебу с 

отдыхом, чтобы давать своему организму отдохнуть. Во-

вторых, нужно проводить хоть немного времени на 

свежем воздухе, чтобы накопить энергию и активировать 

свою работоспособность. И, в-третьих, не откладывать 

все на последний день».  

Расскажите подробнее о своей группе. Какая у вас собралась 

компания? 

Катя 

«Компания собралась дружная, мы всегда друг друга поддерживаем и готовы в 

любой момент друг другу помочь. Мы часто фотографируемся вместе, чтобы на 

последнем курсе посмотреть, какими мы были и какие мы сейчас. Еще собираемся 

вместе по праздникам и ходим гулять. А каждый День рождения мы поздравляем 

именинников всей группой». 

Дана 

«При первой встрече я знала, что многие ребята уже знакомы друг с другом, 

т.к. почти все являются иногородними (а я минчанка). Думала, что будет сложно 

влиться в коллектив. Но это были ложные догадки. Конечно, немаловажную роль 

играет количество мальчиков в группе, которые разбавляют девичий коллектив. 

Благодаря им у нас не бывает скучно. Мы часто выбираемся погулять, стараемся 

проводить вместе как можно больше времени (хоть и не всегда получается собрать 

всех 14 человек). Я с уверенностью могу сказать, что группа у нас очень классная и 

позитивная». 
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Чего вы ждете от второго года обучения?  

Катя 

«Я жду интересных предметов, которые пона-

добятся в будущей профессии. Новые знакомства и 

впечатления тоже не помешают. Я считаю, что 

нужно использовать каждую минуту студенчества. 

Немного освоившись здесь, в Минске, можно ходить 

на различные выставки и фестивали. Однако и об 

учебе нельзя забывать, иначе что мы здесь делаем?» 

Дана 

«Я жду изучения тех предметов, которые непосредственно пригодятся для 

нашей специальности. Конечно, 1-2 курс - это более общие предметы, но мы же не 

можем выучить в совершенстве специальные дисциплины, без знания общих». 

Какие советы вы можете дать будущим первокурсникам?  

Катя 

«Дорогие будущие первокурсники, с самого начала нужно браться за учебу, 

просто брать и учиться. Я сама не сразу научилась правильно распределять свое 

время, но теперь ко второму курсу я полностью готова. Не отчаивайтесь, если у вас 

что-то не получается, это нормально. Не бойтесь просить помощи у друзей или 

деканата. Записывайтесь на кружки, ходите на различные мероприятия, так вы 

сможете завести новых друзей. В общем, берите от жизни все и не забывайте про 

учебу»! 

Дана 

«Во-первых, я бы пожелала правильно распределять свое время. Не делать до-

ма то, что можно сделать в университете. Во-вторых, принимать участие в 

спортивных состязаниях, в различных конкурсах и любых мероприятиях, которые 

предлагает Студенческий совет. Тогда жизнь в университете станет ярче и 

увлекательней».  

Екатерина Шлейко  
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В БГМУ завершился конкурс красоты 

«Мисс БГМУ - 2019». Корону первой вице-

мисс БГМУ получила студентка 

фармацевтического факультета Алина 

Никитина. Наши корреспонденты взяли 

интервью у Алины - мисс стиль БГМУ. 

- Как пришло решение об участии в конкурсе? 

Семья, друзья поддержали такое решение? 

- Изначально в конкурсе мне предложила 

поучаствовать Наталия Сергеевна. Семья и друзья были положительно настроены 

в отношении данного шага. Взвесив все за и против, я приняла решение об 

участии. 

- Уверена была, что пройдешь до финала?  

- Конечно! Я была уверена в этом, однако ни на минуту не расслаблялась, даже 

на отборе, ведь первое впечатление всегда играет значительную роль. 

- Сколько длились репетиции, подготовка? 

- Репетиции проходили после учебы 

до позднего вечера, мы уходили из 

университета в 8-9 часов. Можно 

сказать, что я почти жила там. В целом 

репетиции начались за 3,5 недели до 

конкурса и каждый будний день был 

расписан: вначале были мастер-классы 

по фотопозированию, стилю, основам 

этикета в обществе. Также мы несколько 

раз встречались с психологом. В начале 
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подготовки для создания дружеской атмосферы между конкурсантками, а в конце - 

для снятия напряжения перед шоу. Затем остались только репетиции дефиле и 

хореографического номера. 

- Какие отношения сложились с 

участницами? 

- С участницами были теплые 

отношения, хотя иногда чувствовалось 

некое напряжение - так всегда на 

конкурсах, особенно, когда в тебе 

видят сильного конкурента. Однако с 

некоторыми мы даже подружились, 

особенно со второй вице-мисс - это 

очень искренняя и добрая девушка, и я 

очень рада знакомству с ней.  

- Видела ли ты в других участницах соперниц? 

- Все девочки красивые, каждая уникальна. Я считаю, каждая достойно 

выступила и показала, на что способна. Однако соперниц я видела в 1-2 девушках. 

Поэтому для многих, в том числе и для меня, исход конкурса был немного 

очевиден. 

- На дефиле бесспорно ты была 

лучшей, профессионализм заметен 

сразу. Где ты получила навыки 

модели и опыт такой работы? 

- Спасибо за такой отзыв! 

Моделинг - это то, чем я занимаюсь уже 

4 года и то, без чего я не представляю 

себя. Я работаю как с агентствами, так 

и напрямую с дизайнерами, стилистами 

и телевидением. 
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- Поделись интересной ситуацией, которая осталась «за кадром»? 

- Сразу вспоминаю, как мне клеили платье к телу на двусторонний скотч за 

кулисами, чтобы оно не упало. Кстати, бусы мы тоже на скотч клеили (только уже 

на обычный). Этого точно никто не заметил, и никто не знает.  

- Как пришла идея творческого номера? 

- Идея творческого номера была 

придумана мной очень быстро. 

Великий Гэтсби - мой любимый 

фильм, с невероятной атмосферой, 

костюмами и актерской игрой. Это 

стало отражением моей любви к 

театру и возможностью вернуться в 

то время, когда я играла в мюзиклах и 

выступала на сцене Дворца 

Республики. 

- Кто тебя поддерживал на протяжении всего конкурса? 

- Меня поддерживали родители, 

любимый человек, друзья и конечно же, 

мои девочки-танцоры. Они были со мной 

на протяжении всего шоу, помогали 

переодеваться, и морально придавали ещё 

больше сил. Я очень благодарна этим 

людям!  

- Как тебе результаты? 

- Мне было очень приятно получить 

титул первой вице-мисс. Но касательно главного результата, то всегда хочется, 

чтобы все девочки были равны и первое место было доступно для всех. 
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- Что тебе дал «Мисс БГМУ-2019»? 

- Конкурс дал мне возможность развить 

свои лидерские и организаторские способ-

ности. В большей степени, конечно, при 

подготовке к творческому номеру. Я поняла, 

что если ты не позаботишься о чём-то - то 

никто этого не сделает. Теперь я понимаю 

степень ответственности за те или иные вещи и 

проще отношусь к делам. Поэтому конкурс дал мне толчок к достижению новых 

жизненных целей. 

- Что было самым сложным на этапе конкурса? 

- Самым сложным было совмещать учебу, репетиции, подготовку к парам и 

работу по выходным. Я не хотела менять свой привычный режим и отказываться 

от работы, которая мне нравится, поэтому пришлось поднапрячься. 

- Вытекающий отсюда вопрос: как всё 

успевать? В чем секрет? 

- Как все успевать? Для этого нужно иметь 

целеустремленность, терпение и мощный мотор-

чик внутри. И всегда верить в себя! 

 

Анна Черногалова 
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